

Toma medidas el gobierno venezolano para blindar su sistema eléctrico



Caracas, 12 abr (RHC) El Gobierno venezolano busca nuevas iniciativas para blindar su Sistema Eléctrico Nacional (SEN), a partir de instalar mesas de trabajo para la construcción del plan estratégico de estabilización y reimpulso por los sabotajes de la derecha.

La convocatoria liderada por los vicepresidentes Delcy Rodríguez y Néstor Reverol, responsable Sectorial de Obras Públicas y Servicios, tiene lugar en la ciudad de Puerto Ordaz, estado de Bolívar, y está enfocada en atender las emergencias energéticas y edificar un nuevo SEN con la implicación de distintas entidades estatales.

Rodríguez recalcó que la premisa es consolidar y construir un mecanismo blindado ante las agresiones multiformes promovidas por la oposición contra los servicios básicos del pueblo venezolano.

Con relación al mantenimiento del SEN, Reverol precisó que trabajan para crear un plan de acción del sistema de transmisión, generación y distribución, donde participan expertos de la Corporación Eléctrica Nacional (Corpoelec).

“Hemos conformados un conjunto de mesas de trabajo que forma parte de comisiones nacionales, cada una de ellas están constituidas por equipos de trabajo con experiencia para atender en dos momentos la construcción del SEN”, enfatizó el también ministro de Interior, Justicia y Paz.

Por último, recalcó que enfocan los esfuerzos en atender con prioridad al SEN, pero a la vez actúan frente a posibles amenazas en aras de garantizar la paz y tranquilidad de los venezolanos.

Por su parte, la segunda Misión Internacional de Solidaridad con la Revolución bolivariana, integrada por más de 70 movimientos sociales, se reunirá en Caracas para rechazar las acciones injerencistas de Estados Unidos contra Venezuela.

La cita organizada por la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD) y el Consejo Mundial de la Paz (CMP) se desarrollará desde este viernes y hasta el domingo, y busca apoyar la soberanía y autodeterminación del país sudamericano, notificó el Partido Comunista de Venezuela (PCV) en nota de prensa.

Las organizaciones presentes en el evento en representación de los cinco continentes conocerán de primera mano las consecuencias que sufre el pueblo venezolano a raíz de las medidas ilegales, coercitivas y unilaterales aplicadas por Washington para asfixiar la economía local y así desestabilizar la nación.

Asimismo, durante el encuentro de solidaridad se celebrará el acto central por los 70 años del CMP, en el Teatro Bolívar de Caracas.

Previo a la Misión Internacional de Solidaridad sesionó el Consejo General de la FMJD, del 9 al 11 de abril, con la Juventud Comunista de Venezuela y la del Partido Socialista Unido de Venezuela como anfitrionas; donde se desarrolló la reunión regional de las Américas y el Caribe del CMP, presidida por el Comité de Solidaridad Internacional.

Desde su arribo a territorio nacional, los representantes de las fuerzas internacionales de la paz y el progreso han denunciado el cerco financiero y las intenciones de aislar políticamente a Venezuela por parte del imperialismo estadounidense, sus aliados de la Unión Europea y gobiernos latinoamericanos subordinados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188306-toma-medidas-el-gobierno-venezolano-para-blindar-su-sistema-electrico>



Radio Habana Cuba